



Annual Meeting of the Academy of Social Sciences
La réunion Annuelle De L'Académie Des Sciences Sociales
26/11/2022
Agenda • Ordre du Jour
9:30-11:00 AM, MT | 9H30-11H, HNR

1. Welcome & Call to Order
Mot de bienvenue. Rappel à l'ordre
2. Approval of the Agenda
Approbation de l'ordre du jour
3. Motion to approve minutes from 2021 Academy II Annual Meeting, November 16, 2021
Motion d'adopter le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle de l'Académie II du 16 novembre 2021
4. Introduction of Academy Secretary and Incoming President of Academy II
Présentation de la présidente et de la présidente-élue de l'Académie II
5. President's Report for 2022
Rapport de la présidente pour 2022
 - a. Continuities and Transitions in Academy II and RSC Leadership
Continuités et transitions chez l'Académie II et chez la direction de la SRC
 - b. 2022 Fellow Selection Process
Processus de sélection des nouveaux Membres en 2022
 - c. RSC milestones in 2022 – Fiats saillants de la SRC en 2022
 - i) Covid Task Force – Le groupe de travail de la SRC sur la COVID-19
 - ii) New Strategic Plan – Nouveau plan stratégique
 - iii) Membership Report – Rapport sur les Membres
 - iv) New initiatives – Nouvelles initiatives
6. Proposed Motions
Motions proposées
 - a. The Academy of Social Science applauds outgoing President Jeremy McNeil for his transformative leadership of the RSC in the past three years
L'Académie des Sciences sociales félicite le Président de la SRC, Jeremy McNeil, pour son leadership transformateur ces trois dernières années
 - b. The Academy of Social Science expresses their deep appreciation to the Walter House staff for their extraordinary administrative support of the RSC during the many challenges of the Covid pandemic –
L'Académie des Sciences sociales exprime son appréciation pour le soutien administratif exceptionnel rendu par le personnel de la Maison Walter, malgré les nombreux défis lors de la pandémie COVID
7. Remarks from the Incoming Academy Executive
Mot de la présidente-élue de l'Académie
8. Other Business
Varia
9. Motion to Adjourn
Motion d'ajourner la séance